

Banco Central desembolsa Bs 14,5 millones para la Empresa Azucarera San Buenaventura

El ente emisor difundió esa información en el marco de su política de transparencia institucional y en cumplimiento de la décima octava cláusula del contrato de crédito con EASBA.



Frontis del edificio del Banco Central de Bolivia (BCB) en La Paz. Foto: La Razón

La Razón Digital / ABI / La Paz

16:52 / 31 de julio de 2017

El Banco Central de Bolivia (BCB) informó el lunes que efectuó el noveno desembolso del primer crédito a favor de la Empresa Azucarera San Buenaventura (EASBA) por 14,5 millones de bolivianos, en el marco del contrato de crédito extraordinario 184/2011 y adendas.

El ente emisor difundió esa información en el marco de su política de transparencia institucional y en cumplimiento de la décima octava cláusula del contrato de crédito con EASBA.

El desembolso se concretó luego de la solicitud que presentó EASBA el 11 de julio de este año y las autorizaciones de desembolso que expuso el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural.

En octubre del año pasado, EASBA, emplazada en el norte de La Paz, concluyó su primera zafra comercial, en la que el ingenio produjo 109.000 quintales de azúcar y 1,3 millones de litros de alcohol, ambos productos certificados por el Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag).

La semana pasada, el gerente general de Easba, Ramiro Lizondo, anunció que en agosto de este año comenzará la segunda zafra comercial, que prevé una producción de 150.000 quintales de azúcar blanca y morena, y 1,6 millones de litros de alcohol. (31/07/2017)

INRA sanea en tres meses más de 1,5 millones de hectáreas de tierras en La Paz

Falta sanear tierras en las provincias Omasuyos, Camacho, Nor Yungas, Sud Yungas, Aroma, Pacajes y José Manuel Pando.

La Razón Digital / ABI / La Paz

16:42 / 31 de julio de 2017

La directora del Instituto Nacional de Reforma Agraria (INRA), Beatríz Yuque, informó este lunes que desde abril hasta la fecha se sanearon más de 1,5 millones de hectáreas de tierras en el departamento de La Paz, de las 3 millones de hectáreas planificadas hasta octubre de este año.

"De las 3 millones de hectáreas, casi la mitad hemos llegado 1,5 millones de hectáreas, casi el 50 por ciento (...), hemos modificado el presupuesto y en realidad es a partir del mes de abril que venimos trabajando", explicó a los medios estatales.

Detalló que falta sanear tierras en las provincias Omasuyos, Camacho, Nor Yungas, Sud Yungas, Aroma, Pacajes y José Manuel Pando.

Yuque dijo que para cumplir esa meta se desplazaron en el departamento 32 brigadas con 280 personas.

"Se ha desconcentrado a principios de este año con oficinas regionales y también hemos abierto otras oficinas temporales, que sirven a momento de que las brigadas de campo puedan intervenir", subrayó. (31/07/2017)